

Tanne demonstriert die Macht der Narren

Narrenbaum wurde gestern in Bad Peterstal gestellt

Bad Peterstal-Griesbach (juf). Das Symbol der fünften Jahreszeit, der Narrenbaum, wurde am Donnerstag wieder mit vereinten Kräften in Bad Peterstal aufgestellt. Unter Anleitung von Zimmermeister Bernd Zimmermann hieften immer gleich zwei Mann an jeder Stange die bunt geschmückte Tanne in die Senkrechte, wo sie fachkundig und sicher verankert wurde. Bei strahlendem Sonnenschein

und fast frühlingshaften Temperaturen nahmen zahlreiche Zuschauer daran teil.

Zur Unterhaltung für die Jüngsten veranstalteten die Hagekätherle im Anschluss wieder das beliebte Wurstschnappe, die Quellis backten Waffeln, während die Ilwis ihre Narrensupp austeilten. Die Hexen ließen sich zuerst als »giezig« anrufen, bevor sie kleine Brötchen und Würstchen verteilten.



Mit vereinten Kräften stellten die Narren aus Bad Peterstal-Griesbach gestern den Narrenbaum.

Foto: Jutta Schmiederer